

JAPANNEXT、千葉県いすみ市、旧中川小に本社の移転を予定

～ いすみ市内の廃校「旧中川小学校」に移転～

液晶ディスプレイ（液晶モニター）製品の開発・製造・販売などを手がけている

株式会社JAPANNEXT（ジャパンネクスト）

（本社：東京都千代田区、社長：ベッカーサムエル、以下、JAPANNEXT）は、

千葉県いすみ市（市長：太田洋、以下、いすみ市）と、

廃校「旧中川小学校」（所在地：千葉県いすみ市行川506番地5、以下、旧中川小学校）の
民間利用について合意し、2022年中を目途として本社を移転します。

今回の旧中川小学校の再利用については、

いすみ市が2021年9月に未利用財産の有効活用を図るために実施した

“民間事業者等から施設等の利活用に関する公募型プロポーザル”において、

弊社が応募し、いすみ市の考える

「施設を利活用し地域経済の活性化に取り組む企画提案」に合致した結果、

採用されたものと考えております。

弊社は創業以来、液晶ディスプレイ（液晶モニター）製品の開発・製造・販売、

並びに、製品倉庫の拠点を千葉県内を中心に展開してまいりました。

今回の旧中川小学校の再利用により、さらなる業務拡大を目指すこととなります。

本移転を通じて、弊社は今後積極的に地域への経済的な貢献をはじめ、

弊社の理念である、

「高品質で革新的なテクノロジーや製品を通じて、企業から個人のお客様、ゲーマーの皆様に至るまで、

人々の生活をより豊かにすることを目指し、デジタルの世界との関わり方を改善することで

人々の生活を向上させ、人々が『よりなりたい自分』になれるように。」を

体現する企業として貢献していきたいと考えております。